

Le ministre cubain des Affaires étrangères félicite le ministre palestinien des Affaires étrangères



La Havane, 26 juin (RHC) – Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a félicité ce mercredi sur les réseaux sociaux Varsen Aghabekian Shahin, nommé ministre des Affaires étrangères et

des Expatriés par l'Autorité palestinienne.

« Nous réaffirmons la solidarité de Cuba avec la juste cause de son peuple et sa volonté de renforcer les liens historiques d'amitié », a ajouté le ministre cubain des Affaires étrangères dans son message.

Varsen Aghabekian Shahin, homme politique et universitaire, était auparavant à la tête de la Commission palestinienne indépendante des droits de l'homme.

Née en Jordanie en 1958, elle a effectué ses études supérieures aux États-Unis, où elle a obtenu une maîtrise en administration des soins infirmiers et un doctorat en politiques et gestion de l'éducation.

Elle a été doyenne et professeure associée à l'université publique Al-Quds d'Amman, en Jordanie, et est devenue la première personne d'origine arménienne à occuper un poste ministériel au sein du gouvernement. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385942-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-felicite-le-ministre-palestinien-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba